porque la situación mía es bastante difícil y temo un contratiempo en el momento menos pensado. La correspondencia que mandaste vía N.Y. no ha llegado, así como tampoco tengo conocimiento todavía de las resoluciones del Partido americano y del P.C.M.

Liquidación del P.R.V. Habrás ya visto por mi carta dirigida al grupo contestando copia de un informe de Luisa Cáceres¹⁶⁸³ enviado a M.¹⁶⁸⁴ que mi opinión respecto al procedimiento de liquidación es contraria a la expuesta por ella y que tú coincides con ella con Luisa en el plan que acordaron en N.Y. No se si el acuerdo a que llegaron con Cáceres es mismo contenido en lo que tú llamas "resolución del P.C.A.¹⁶⁸⁵"; o se trata de una resolución acordada con anterioridad, cuando pasó Ricardo M.¹⁶⁸⁶ por N.Y.

Aunque no conozco la resolución última de México ni la de E.U., me parece que ni el procedimiento propuesto por la Local de Paris ni el que Cáceres proponía en su carta a M. TIENEN POSIBILIDAD DE REALIZACIÓN EN LA PRÁCTICA. ¿He cambiado de opinión? Naturalmente. La lucha entablada contra el P.R.V. por determinados elementos no es sino el pretexto; en realidad se trata de atacar a los caudillos del P.R.V., a ti y a mi. Lo mejor es que desaparezca el P.R.V. lo antes posible y que a nosotros se nos fijen tareas concretas en las regiones cercanas del país. Que desaparezcamos nosotros de la "circulación", que no se nos nombre más. Somos 9 com., inscritos regularmente en distintos Partidos, de nacionalidad venezolana. A nosotros se nos ataca porque parece que no nos contentamos EN SER LÍDERES sino que, ASPIRAMOS A SER CAUDILLOS!!! Esto pasa la medida de lo ridículo y yo no estoy dispuesto a dejar que Ricardo M. siga mortificándose con mi FUTURA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA. Esto no es revolucionario, ni es serio. ¿¿¿¿Líderes???? ¿¿¿¿Caudillos???

Envío de comp. de las metrópolis. Este asunto tiene una enorme importancia. Yo recuerdo haber insistido desde Curação sobre este particular. Ya en una conferencia que tuve con un representante del Secretariado Latino le expliqué el asunto y me prometió tratarlo a su regreso. Insistiré nuevamente, no solamente por Curação y Trinidad, sino que dentro de la zona petrolera de Venezuela un porcentaje muy elevado, está formado por elementos antillanos de habla inglesa.

Estudiantes. Han seguido llegando. De ellos hay dos que están con los muchachos nuestros. Los otros, aún que se dicen de "izquierda" han sido in-

¹⁶⁸³ Carmen Fortoul. Véase nota 1123.

¹⁶⁸⁴ Se refiere a México o a Moscú.

¹⁶⁸⁵ Se refiere al PC de los Estados Unidos.

¹⁶⁸⁶ Ricardo Arturo Martínez. Véase la nota 110.